

The logo consists of the letters 'IWO' in a bold, blue, sans-serif font. The letters are contained within a white rectangular box with a thin black border. This box is centered on a solid red background that spans the top of the page.

**Guna antisipasi Guan Kamtibmas dan
Persempit Gerak Pelaku tindak Pidana,
Patroli Presisi Polsek Tempuran, dengan
sasaran Anak Muda Nongkrong**

KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID

Aug 27, 2024 - 05:06



Polres Karawang - Guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif serta

untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas, Polsek Tempuran Polres Karawang Polda Jabar menggelar patroli di sepanjang jalan raya Kecamatan Tempuran, Senin (26/08/2024).

Dalam patroli tersebut, petugas menyambangi anak-anak muda yang kedapatan nongkrong hingga larut malam di wilayah Kecamatan Tempuran Kab Karawang. Petugas juga menyampaikan pesan dan himbauan kamtibmas. Di antaranya dihimbau untuk segera pulang ke rumah masing-masing.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.,S.I.K.,S.H.,M.H melalui Kapolsek Tempuran AKP Gulipar,SH menjelaskan bahwa, "Maksud dan tujuan Kegiatan Patroli tersebut dilakukan tentu saja untuk meminimalisir terjadinya potensi kerawanan gangguan kamtibmas akibat perilaku sekelompok remaja yang sedang kumpul bareng, sekaligus untuk mencegah dan mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas pada jam-jam rawan," jelas Kapolsek Tempuran.

Selanjutnya Kapolsek Tempuran menambahkan, sudah Manjadi kewajiban Setiap personil Polsek Tempuran laksanakan patroli malam dan memberikan himbauan kepada masyarakat untuk turut serta memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Tempuran Polres Karawang.

"Kami dari Polsek Tempuran tidak henti-hentinya akan memberikan himbauan kepada para anak muda yang sering nongkrong dipinggir jalan atau yang menggunakan kendaraan knalpot racing yang suaranya meresahkan warga untuk tetap menjaga keamanan lingkungan, menurut kami kegiatan seperti ini sangat rawan mengundang gangguan kamtibmas," Selasa (27/08/2024) pungkasnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M